

Bernard GRANDJEAN

Dans la nuit du 14 au 15 août, j'ai pris un train pour une destination inconnue et sans retour.

A ma compagne, Elisabeth

A ma famille de cœur, Carole, Daniel et leurs enfants
Elodie, Polat et leurs enfants

Merci pour ces 16 années

A mes très longues amitiés,

Didier, Coco, Cando, Jean-Claude M., Pascal, «Hans-Pet»,
«Hans-Klaus», Lulu, Michel V., Jacky et Yuta, Ricardo, Laure,
Serge, le «Petit Carlo», Marcel, Richard, Marc et Mic-Mac, Gérard G.

Adieu

Mes complices ferroviphiles,

Bandelier, Hobby Technic, Boller père & fils, J.C Dériaz et
Dany jouets Molard

Bonne continuation

Pour leurs qualités d'écoute, compétence et gentillesse, mes remerciements
à M. Maigre, pharmacien et son équipe, à Christine et Thierry «La Gym».

